

correspondant. Ce fut d'abord la Société d'histoire et d'archéologie de Chalon-sur-Saône qui lui ouvrit ses portes à l'âge de vingt ans. Presque en même temps, il se voyait décerner des diplômes par la Société Eduenne des lettres, sciences et arts, par celles des antiquaires de l'Ouest et de la Picardie, enfin par la Société historique et archéologique du Limousin.

Le 6 mars 1868, il obtenait le titre de membre effectif de la Société Savoisiennne d'histoire et d'archéologie ; le 8 juin 1875, l'Académie nationale des sciences, arts et belles-lettres de Savoie lui conférait le même honneur. Déjà il faisait partie de la Société Florimontane d'Annecy et comme, en 1876, la Société d'histoire et d'archéologie de la Maurienne devait l'enregistrer au nombre de ses membres, Use trouvait ainsi avoir de nombreuses attaches avec les corps savants d'une province, qui, en raison de l'origine que nous avons rapportée, avait toutes ses préférences après celle qui l'avait vu naître.

*(A suivre.)*

OCTAVE DE VIRY.